

COVID-19 | Seguro de desempleo y asistencia durante la pandemia

Preguntas frecuentes

¿Quién administra el programa de seguro de desempleo?

El Departamento de Empleo, Capacitación y Rehabilitación de Nevada (DETR, por sus siglas en inglés) administra el programa de seguro de desempleo (UI, por sus siglas en inglés) de Nevada. Los nevadenses que hayan perdido el empleo por causas ajenas a su voluntad podrían ser elegibles para recibir compensación del seguro de desempleo. La ley CARES ha hecho cambios temporales pero importantes a nivel federal y estatal para ayudar que este programa se adapte a nuevas solicitudes relacionadas a COVID-19. Puede encontrar más información sobre estos cambios en el [sitio web](#) del estado. Esta información será actualizada frecuentemente.

¿Cuánto puedo obtener del seguro de desempleo?

Depende de la ley del estado de Nevada y de sus ingresos anteriores. Hasta el 31 de julio de 2020, recibirá \$600 adicionales por cada cheque de compensación de desempleo, así que nadie recibirá menos de \$600 por semana.

¿Qué pasa si no soy elegible para el seguro de desempleo tradicional?

La ley CARES estableció el programa de asistencia durante la pandemia, el cual amplía temporalmente (hasta el 31 de diciembre de 2020) el seguro de desempleo para cubrir a individuos que normalmente no recibirían esta asistencia, incluyendo a personas que trabajan por su cuenta, trabajadores por proyecto, contratistas independientes y trabajadores con un historial de trabajo irregular. También amplía la lista de razones para solicitar la compensación del seguro de desempleo, que ahora incluye muchas razones relacionadas con la emergencia de salud pública de COVID-19. Comuníquese con la oficina del seguro de desempleo del Departamento de Empleo, Capacitación, Rehabilitación de Nevada o visite su [sitio web](#) para determinar su elegibilidad.

¿Qué pasa si he estado desempleado por varias semanas a causa de COVID-19?

Si agota la compensación de desempleo disponible bajo la ley del estado de Nevada, será elegible para recibir beneficios por 13 semanas más. Estos beneficios serán financiados por el gobierno federal, pero los recibirá a través del Departamento de Empleo, Capacitación y Rehabilitación de Nevada.

¿Por cuánto tiempo estará disponible la ampliación de beneficios?

Esta elegibilidad ampliada para el seguro de desempleo estará en efecto hasta el 31 de diciembre de 2020. El beneficio de \$600 adicionales serán sumados a la compensación de desempleo recibida entre la fecha de promulgación de la ley en marzo y el 31 de julio de 2020.

¿Hay un periodo de espera?

La ley CARES incentiva a los estados a suspender el periodo de espera de una semana para recibir la compensación del seguro de desempleo. El gobernador Steve Sisolak ha suspendido el requisito que obliga a los solicitantes a esperar 7 días después de ser despedidos antes de solicitar el seguro de desempleo. También ha suspendido el requisito que obliga a los solicitantes a demostrar que están buscando trabajo activamente.

¿Cómo solicito el seguro de desempleo?

Puede solicitar la compensación tradicional del seguro de desempleo a través de la oficina de desempleo en DETR de Nevada [aquí](#).

- Si es un trabajador clasificado que anteriormente no calificaba para recibir beneficios del seguro de desempleo tradicional (p. ej. contratistas, trabajadores por proyecto), puede ser que califique bajo el programa de asistencia durante la pandemia. Aunque el programa todavía no está en marcha, DETR está buscando proveedores que puedan proporcionar servicios y cambios programáticos para implementar el nuevo programa lo antes posible. Visite el [sitio web](#) con frecuencia para actualizaciones sobre el proceso de la solicitud.

¿Qué hago si no tengo acceso a una computadora o a internet para llenar una solicitud?

Si no tiene acceso a una computadora, puede [llamar](#) al centro de atención al cliente de DETR de lunes a viernes de 8:00 de la mañana a 8:00 de la noche (PST). No dude en llamarles de nuevo si ha tenido problemas para comunicarse con ellos. DETR amplió la capacidad de su centro de llamadas recientemente para adaptarse al aumento de llamadas.

¿Recibir un cheque de estímulo afectará mi solicitud de seguro de desempleo?

No, no impacta su elegibilidad. La ley CARES amplía temporalmente el seguro de desempleo para dar cobertura a individuos que normalmente no la tendrían, incluyendo personas que trabajan por su cuenta, trabajadores por proyecto, contratistas independientes y trabajadores con un historial de trabajo irregular. También amplía la lista de razones para solicitar la compensación de desempleo, que ahora incluye más razones relacionadas con la emergencia de salud pública de COVID-19. Comuníquese con la oficina del seguro de desempleo en Nevada o en el estado donde trabajó para determinar su elegibilidad.